
夏庄水库通过省级创建验收
本报讯（通讯员 宋随 记者 陆业斌）日前，扬州

市水利局在我市送桥镇组织召开省级小型水库规范
化管理单位创建验收会议 ，送桥镇夏庄水库以综合
考评得分 90.9分顺利通过省级小型水库规范化管
理单位创建验收。

服务企业·服务群众·服务基层

陈兰获全球华人马拉松阿联酋站比赛第五名
本报讯（通讯员 曹明 实习记者

翟甜甜）日前，2016首届丝路全球华
人马拉松阿联酋站赛事在阿联酋首都
阿布扎比落下帷幕，我市马拉松爱好
者陈兰荣获女子全程第五名。

据了解，首届丝路全球华人马拉
松 阿 联 酋 站 活 动 共 分 阿 布 扎 比
42.195公里的全马比赛、和平火炬传
递与丝路和平高峰论坛三个部分，其
中赛事部分历时四天。活动以“传承

丝路精神，弘扬中华文化，振兴民族
品牌，实现中国梦想”为主旨。经过激
烈角逐，我市马拉松爱好者陈兰最终
获得女子全程（42.195公里）第五名。

陈兰现为高邮市跑步协会副会
长，曾先后获得过 2013年杭州国际马
拉松女子第 12名、2014年杭州国际
马拉松女子第 17名、北京门头沟 100
公里越野赛第 7名、香港 100公里越
野赛扬州女子第一人等优异成绩。

倪金宝在北京荣宝斋举办书画展
本报讯（记者 管玮玮）记者从相关

部门获悉，我市青年书画家倪金宝近
日在北京荣宝斋成功举办了“村居游
艺 体道怡情”个人诗书画印展。据悉，
他也是扬州地区首位在北京荣宝斋
举办展览的青年书画家。

倪金宝笔名倪悦，是我市三垛镇原
二沟乡人，因从小受家庭环境熏陶，酷
爱诗书画。参加工作后，他一直在基层
从事文化工作，并曾研修于中国国家画

院山水画高研班和北京荣宝斋画院人
物画高研班。

据了解，此次在京举办的展览由荣
宝斋《艺术品》、扬州市文联、扬州市侨
联、扬州晚报社、首都博物馆书画院、高
邮市人民政府以及江苏赛德电气有限公
司联合主办。此次展览共展出倪金宝大
写意人物、山水、花鸟、篆刻及自作诗赋
联文书法作品等70余件，集中展现了倪
金宝的综合素质、人文情怀与创作实力。
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拍 卖 公 告
受高邮城南经

济新区浩芝村委员
会委托，现定于
2016年 12月 9日
上午 10时在本公
司拍卖大厅对位于
高邮城南经济新区
浩芝村连心组(原凤
凰小学)宗地总面积
约 9549.6平方米、
建 筑 物 面 积 约
1101.4平方米，（不
动产权证书宗地面
积约 7386.67平方
米，建筑物面积约
1095.53平方米,使

用性质为:科教用地 /教
育）进行公开拍卖。参考价:
220万元。

有意者报名者需携带
办理教育或敬老院资质法
人证书于 2016年 12月 8
日下午 3时前到本公司办
理报名手续，报名时需预交
保证金 50万元，逾期不予
办理。

公司地址：高邮城南经
济新区汽车城中心大道、新
237省道旁二手车交易市场
内

咨询电话：
0514—84065111
13056324888﹙陈先生﹚

扬州市少游拍卖有限公司
2016年11月25日

托市收购服务粮农
在今年秋粮收购工作中，市粮食部门强化措施，优化服务，扎实做好秋粮收

购工作。截至目前，全市国有粮食企业已入库秋粮 4.1万吨，其中托市收购 1.1万
吨。 图为种粮大户在五里坝国家粮食储备库售粮的场景。 王林山 摄

邱红星：稻谷烘干 服务群众
本报讯（通讯员 吴继原）今年秋收秋种期间恰

遇连续阴雨，这给不少高水分的“潮粮”抢晒、入库带
来诸多困难。而在卸甲镇花阳村，随着该村村主任邱
红星兴办的禾丰农机专业合作社稻麦烘干点的投入
运营，周边农户秋粮入库再也不难了。据了解，在不
到1个月的时间里，邱红星的烘干点已为村民烘干
粮食 700多吨。村民们说，邱主任为大家办了一件
实实在在的大好事。

今年42岁的邱红星是卸甲镇花阳村“双带型”
干部，同时也是禾丰农机专业合作社的“领头雁”，
去年曾获“扬州技能状元”殊荣。在干好村主任本职
工作的同时，邱红星还创办了家庭农场，承包农田
210亩，配套有各类农机具30多台套。邱红星说，去
年秋收后期，受连续阴雨天气影响，他的家庭农场及
周边不少农户因收割偏迟损失不小。经过调研，他决
定办一个稻麦烘干点。于是，他多方筹措资金 80多
万元，新购置了 6台粮食烘干设备，建起了占地 620
平方米的临时仓库，并赶在今年10月底秋收农忙到
来之前正式投入使用。

在有效解决自家秋粮烘干销售难题的同时，邱
红星还以每公斤 0.1元的优惠价为周边农户进行粮
食烘干服务。在不到1个月的时间里，邱红星已为周
边农户代烘粮食 700多吨，有效解决了周边农户晒
粮难问题。邱红星表示，下一步，他将充分发挥党员
干部表率作用，进一步做大农机专业合作社和粮食
烘干点，为更多群众提供优质服务。

人身保护令为家暴受害人撑起保护伞———

法院民三庭成省维护妇女儿童权益示范岗
本报讯（通讯员 管鑫 记者 王小敏）近日，我

市法院民三庭喜获“江苏省维护妇女儿童权益示
范岗”称号，成为扬州市各级法院唯一获此殊荣的

法庭。

近年来，我市法院在实践中积极为受到家暴

侵袭的妇女儿童提供司法保护，有力地推进了反

家庭暴力法的贯彻落实。在中国第一部《反家暴

法》正式实施前，市法院就曾发出首张“人身保护

令”，规定施暴者张某禁止殴打、威胁妻子栾某，并

在半年时间内不得擅自处理价值较大的夫妻共同

财产。今年3月1日，中国第一部反家暴法《中华

人民共和国反家庭暴力法》正式实施后，我市法院

立即组织相关审判人员认真学习、深刻领会，以确

保正确适用法律，更好地发挥人民法院保护妇女、

儿童、老人等弱势群体权益及促进家庭和谐、维护

社会稳定的职责。

据了解，《反家暴法》实施前后，市法院针对

家庭暴力受害人发出 22份人身保护令，其中，21

个家庭的家庭暴力立即得到制止。另一施暴者在

保护令下达后继续施暴，被市法院迅速采取措施

进行司法拘留。此后，市法院还根据当事人的意

愿依法解除双方婚姻关系。

高邮市人民代表大会常务委员会任免名单
（2016年 11月 29日市十四届人大

常委会第三十四次会议通过）

任命端武斌为高邮市人大常委会马棚街
道工作委员会主任，免去其高邮市人大常委会
内务司法委员会副主任；

任命刘玲、虞亚春、赵广才、于谦、徐澄涛、
叶晓红、高阳、王云鹏为高邮市人民法院审判
员；

免去张长云高邮市人民法院界首人民法
庭副庭长、审判员职务；

免去杨军佳、刘杰、林长峰高邮市人民法
院审判员职务；

免去端正方、袁宏林、张桂祥高邮市人民检
察院检察员职务。

作品遭遇一次又一次的抄袭和模仿怎么办？

玉雕大师王金高申请国家专利对山寨玉雕说“NO”
本报讯（通讯员 杨军 记者 郭玉梅）

当自己费尽心思精雕细琢的玉石作品遭
遇一次又一次的抄袭和模仿，你会怎么办？
申请国家专利———对山寨作品说“NO”，这
是我市国家级玉雕大师王金高对此作出的
最有力的反击。日前，他拿到了国家知识产
权局颁发的外观设计专利证书，成功为自
己的多件原创作品申请到国家专利，成为
扬州手工玉雕界“吃螃蟹”第一人。

王金高今年 43岁，是扬州目前最年
轻的“中国玉石雕刻大师”。他1991年开
始在邮学习玉器雕刻艺术，先后有 60多
件作品在全国获奖，其中金奖16项。他曾
成功恢复失传 200多年的清代宫廷玉器

“活环麻花手镯”的制作工艺，受到业界的
关注和好评。此次获得专利的就是他制作
的一只失传技艺的清代活环手镯。

据悉，从上世纪 90年代开始，王金高
就想制作一只活环手镯。这几年来，他几
乎每年都会试制几只，一直到这两年技艺
才基本成熟。王金高设计制作的这件绞丝
形状的手镯，不但达到了失传技艺的水
平，而且还增加了制作难度，让手镯更加

圆润紧凑。王金高告诉记者，今年上半年
他就开始琢磨申请国家专利这件事情，直
到7月14日才正式向国家知识产权局递
交申请，历时4个多月后才获批。

“获得专利证书，不仅是对原创的认
可，更激发了我的创新欲望，坚定了我创
作更多‘限量版’玉雕作品的信心和决
心。”王金高说。

用法治思维保护手工原创
□ 子杼

扬州手工玉雕界申请国家专利第
一人王金高的举动引起业界哗然。笔者
以为，王金高申请国家专利保护自己的
原创作品，既是出于对自身劳动成果的
保护和尊重，更是用现代法治思维保护
传统手工原创的创新之举。

手工玉雕是中国传统的手工艺。传
统的手工艺具有天然的原创性、独特
性，一件成功的手工艺作品体现了作者
独特的审美眼光、较高的工艺技巧、丰
富的从业经验，凝结着作者大量的心血
和巧妙的智慧。一旦被人抄袭和模仿，
将给作者带来极大的损失和伤害。

王金高在钻研传统工艺的同时，敢
于运用专利的手段和现代法治的思维
维护自身的权益，这为他心无旁骛地进
行玉雕创作撑起了保护伞，更为保护和
发展传统手工原创工艺开了个好头。用
他的话讲，此举不仅是为保护原创，更
是为了激发自己创作更多的精品。

我市的历史文化底蕴深厚，传统工
艺和非遗项目众多，当一些手工原创遇
到模仿、侵权时，不妨学习借鉴王金高的
法治思维和维权手段。
唯有这样，才能更好地
保护、传承和发展。

短评

我市向电镀企业“亮剑”
今年已有两人被行政拘留
本报讯（通讯员 苏进 肖州）不依法补

办环保审批手续，并拒不停止建设，日前，
郭集电镀厂吕某和陈某分别收到了公安部
门开出的行政拘留6日和5日的罚单。

据了解，我市目前共有8家电镀企业。
为有效防治重金属污染，切实保障群众环
境权益，维护生态环境安全，我市出台了电
镀企业环保整治方案，并采取超常规措施，
严厉打击全市范围内非法电镀生产或加工
行为，彻底解决电镀行业环境污染问题。据
了解，目前，我市 8家电镀企业中，除长期
停产企业外，其他企业均按省环委会办公
室《关于印发苏中、苏北地区电镀企业环保
整治方案的通知》要求开展了整治，企业污
染防治水平得到较大提升。

市环保局有关负责人表示，环保部门
将继续对电镀企业采取高压态势，对仍然
从事非法电镀生产的，将从严从重依法查
处，对适用行政拘留规定的依法拘留；构成
犯罪的，一律移送司法机关追究刑事责任。

（上接一版）同时，他希望我市在水利各项改革中，敢于
创新，先行先试，取得成效，为全省乃至全国做出榜样。

我市表示，坚决按照上级要求细化高邮灌区
项目建设的具体时间表、路线图，克服一切困难，
整合各方力量，强势推进项目建设，确保完成年
度目标任务。


